
令和 2 年度 竹原商工会議所 女性部だより

 

令和 2年度の女性部通常総会を 5 月 26日に開催 

コロナ禍の中、基調講演、来賓を招待しての懇親会も開催できず、粛々と会議を行いました。 

例年通りの行事予定を立てましたが、不安の中でのスタートとなりました。 

（マスクは、写真撮影の時だけ外しました） 

 第 52回 全国商工会議所女性会連合会倉敷総会 

10月 23日 今年の総会は、初のオンラインでの開催となり、地元からの参加となりました。 

私たちは、組織強化（会員増強）部門で表彰して頂き、これからの活動に力強いエールとなりました。 

大原美術館理事長 大原あかね氏により、「過去の歴史と明るい未来の結束点としての現在~SDGS から倉

敷を語る」と題して講演がありました。大原一族の倉敷を愛し「地域の繫栄なくして、会社も、人も暮らしも

豊かに継続することはできない。」と、整備事業にも邁進し現在もその心は引き継がれ、市民のために尽くし

てきた歴史は偉大で、感慨深いものがありました。 

   

No.4 



 

7月 2日 ブックスタート絵本の目録を持って竹原市長を訪問 

   

11月 1日 賀茂川遊歩道清掃 

雑草が多く、踏み場もない状態でしたが、弁当の空容器・瓶など投げ捨てられたものや、故意に捨て

られたようなゴミまでありました。 

   

11月 18日 ４，５ケ月の乳児検診にブックスタート絵本の手渡し参加 

コロナ禍で、読み聞かせは中止でしたが、お母さんたちは真剣にプレゼントの絵本を手に取り、選んでいま

した。絵本が好きな子もいて、すすんで手をだす子、いきなり知らない大人にママにしがみつく子、ふっくら

ほっぺにもみじのような手、可愛らしくこちらが和ませてもらいました。 

     

社会福祉委員 会 

威勢よく会議所を出発 

 



 

8月  

 

 8月 27日 『はじめての自力整体』～美しい姿勢で悩みのない身体作り～ 

楢原寛子先生を講師に迎えて開きました。 

講義、姿勢チェック、実技をわっかタオルを使って、ストレッチや体の歪みを治すことが、出来ました。 

    

 11月 24日 市役所の出前講座『マイナンバー制度について』 

①制度の概要と、税務関係や社会保障関係の手続き・安全管理について 

 ②マイナンバーカード申請とマイナポイントについて 

様々な質疑応答にも誠実に対応していただき、制度を理解できました。 

 

 12月 26日 『フラワーアレンジメントセミナー』 

 恒例のアレンジメント教室を 11 名の参加者で開催しました。事業所やご自宅へ飾られ、年末年始を華やか

に演出し、多くの方の心を癒してくれたのでは。  

   

 

 2月 9日 『個性ある資源を活かした魅力的な観光地づくり』 

市役所産業振興課の方を招き講座を開きました。 

魅力的な資源がたくさんあるのに紹介が出来ていないこと、滞在時間が短いことが課題だそうです。食に力を

入れたいとのことでした。熱い意見が交わされました。 事業者だけでなく、市民一人一人が学び当事者意識

を持つことで、素晴らしいアイデアが生まれるのではないかと可能性を感じました。 

教 養 委 員 会 

華やかに新年を彩って 



 

 

 10月 13日 企業視察『八天堂カフェリエ』 

手作り体験では、こねられた生地を手で切ったり、丸めたりして成形します。工場の生産ラインの見学は、

とにかく清潔で、何度もチェックがあり、衛生面に十分注意されていました。クリームパンの中のカスタード

クリームを手作業で作っていることに、大変驚き、クリームが美味しい理由がよく分かりました。 

 

 

     

 

     

 

企画研修委員 会 

防塵服でクリームパンのパッケージをバックに記念撮影

チョコペンでお絵かき 真剣にていねいに 

可愛く焼き上がり エアーシャワー室を通過中 



 

 

 

5 月 24日 除草作業 10 名参加 

 

8 月 10日 除草作業 9名参加 

 

水やり週間 8月 22日 6 名参加・29、30日 5 名参加 

  

10月 24 日 あじさい掃除 3名参加 

 

12月 13 日 植栽と水やり 

  

2 月 28日 除草と剪定作業 7名参加 

 

   

     

     

 

あじさいロードが、市民のみならずバンブー公園を訪れて下さる人々に楽しんで頂けるよう、地域の人々の

ご協力をいただきながら、除草剤散布、草取り清掃、枯れた所の植え替え、剪定等々女性部のメンバー頑張っ

ています。 

あじさい委員 会 

早春の芽吹き 

除草剤散布 



会長へのインタビュー 

 コロナ禍での活動の一年となりましたが女性部としましては対策をとり 

ながら、月一回の事業は変更を余儀なくされたにもかかわらず、役員（委員 

長）の迅速な対応により遂行する事が出来ました事はとても感謝です。 

 社会福祉施設へも伺うことができずにいた所、竹原ケーブルネットワー 

ク”タネット”さんの協力を得、コーラス・踊り（ソーラン節）を DVDにして 

頂き、施設に届ける事が出来、皆さまにとても喜んで頂けました。 

また、座・踊衆（ざ・だんす）も残念ながら、お蔵入りとなってしまい困惑していた時、各チームの練習風景

を撮って頂いていたので、それを編成し番組として放送してもらう事が出来ました。沢山の方々に見ていただ

く機会を得る事になり、良い方向へ進みました。 

 全国商工会議所女性会連合会倉敷大会、広島県商工会議所女性会連合会の講演会は、初のオンライン参加と

なり、ネットワークの拡大等が求められる社会（時代）を実感しました。 

経済活動では、不確実な将来や変化に対応した体制づくりが、成長戦略の柱となり、各々ビジネス現場にお

いて、女性のパワーが必要な時代へと変動し、横へつながる連携プレーを活かした女性活躍推進のチャンスと

なっています。 

私事では有りますが、4年（4期）という歳月、女性部の会長という大役を拝命し、全国大会では、北海道

から鹿児島へと飛び回り、他の女性会との交流など、貴重な体験をさせて頂きました。大役を頂いた事により、

普段と違った人生の中の大切な宝物となりました。ありがとうございました。 

 

 DVDの制作、撮影 

コロナ禍で社会福祉施設の訪問が出来なくなり、竹原ケーブルネットワークに DVD制作を依頼し、水出先

生のご協力のもと、コーラス・ハンドベル演奏・ソーランの踊りを撮影しました。出来上がった DVDは、今

年度訪問出来なくなった社会福祉施設へ寄贈しました。 

 

 

 

コーラス：四季の歌 ハンドベル演奏：ふるさと 

女性部参上 

柿 本 会 長 


